

Ce qui m'a rendue heureuse hier est d'avoir essayé une smart qu'une personne vendait, d'avoir déjeuné avec une amie, d'avoir pris le thé avec une autre et d'être rentrée totalement épuisée. Ce qui me rend heureuse ce matin est d'avoir confirmé l'achat de cette voiture. Ce n'est pas qu'une voiture, mais elle représente une nouvelle étape dans ma nouvelle liberté depuis la séparation avec mon mari. Ce qui me motive un peu moins est que je vais devoir débarrasser le garage pour y faire rentrer la voiture... Mais je sais que je vais faire plein d'heureux car je vais pouvoir donner à Emmaüs une accumulation de matériel et de vêtements inutiles.

Marie

45 ans

Paris